

25 Mars 2009

■ social

La fac en grève manifeste devant la mairie

Hubert Falco a finalement accepté. Le maire et secrétaire d'État à l'Aménagement du territoire recevra une délégation de six étudiants et personnels, vendredi prochain à 8 h 30, avant le conseil municipal. Il faut dire que les grévistes, qui se battent depuis deux mois contre la loi LRU pour l'autonomie des universités, ont su être convainquants.

De 15 h à 16 h 30 hier, une centaine d'entre eux a bloqué trois voies de circulation devant la mairie de Toulon et fait un vacarme de tous les diables. « On ne bougera tant qu'on n'aura pas de rencard », ont-ils expliqué, motivés comme jamais.

Le congrès condamne les méfaits de la LRU

« De par ses fonctions d'élu et de membre du gouvernement il est important que Monsieur Hubert Falco soit informé, ont-ils argué avant d'être exaucés. Il faut qu'il connaisse les inquiétudes des personnels et étudiants de l'université et les impacts



Joie, bonne humeur... mais détermination : la centaine d'étudiants et personnels de la fac, qui a manifesté devant la mairie, hier après-midi, a voulu et obtenu un rendez-vous avec le maire, Hubert Falco. (Photo André Dupeyroux)

sur l'économie du territoire de TPM en cas de fermeture, même partielle, des filières proposées. »

Lundi, un autre signe « positif » était parvenu de la direction de l'université. Le

congrès (conseil d'administration, le conseil scientifique et le conseil des étudiants et de la vie universitaire) s'est réuni, avec à sa tête Laroussi Oueslati, président de la fac.

Il n'a pas été votée de motion condamnant la LRU, mais les « méfaits » de celle-ci : « Le congrès désapprouve la politique universitaire générale résultant de la LRU », a-t-on pu lire.

Pour Stéphane Mounier, un des leaders du mouvement, « ce n'est qu'un début mais ça montre qu'ils commencent à être sérieusement inquiets ».

MA. D.